
西東京三田会役員会－2018-2 

西東京三田会 平成 30年度第 2回役員会議事録 

日時  ： 2018年 6月 10日（日） 午前 10時 ～ 12時 

場所  ： 田無庁舎 202会議室 

出席者 ： 樋口（議長）、牛島、小笠原、佐藤、坂口、篠﨑、高橋、宝井、田中、中田、

中野、中村、原（護）、原（洋）、宮本、渡辺（康生）、渡辺（康隆）、大内（記） 

      連絡有り欠席：黒瀬、亀山、三輪、嶋崎 

配布資料：①平成 30年度第 2回役員会 事務報告・会計関係報告 ②小平三田会作品展案

内 ③グルメ会案内 ④NL21頁割、執筆者一覧 ⑤ANA機体整備工場見学支

援申し込み用紙 ⑥平成 30年度当会活動計画案（総会資料抜粋） 

回覧資料：①三田評論 ②西東京稲門会会報 ③三鷹三田会会報 ④連合三田会パンフ 

⑤三田ジャーナル 

議事内容 

1. 会長新任挨拶 

会長として最初の役員会の場に於いて、所信の一端を表明。その中で、八王子三田会長

の会の運営方法を紹介しながら、会の運営を広く各役員に任せ、会長として大きな視野

で会全体を見て行きたい旨の説明がなされた。 

2. 新任役員紹介 

5月 20日の総会にて就任した田中理事から新任の挨拶がされた。 

3. 前回議事録の確認 

4月 22日開催の本年度第 1回役員会議事録に関し、既に確認作業を終えている通りであ

ることを確認。 

4. 会務・会計報告 

 樋口会長より配布資料に基づき詳細説明がなされた。 

・総会後佐田顧問がご家庭のご事情で退会された旨の説明があった。 

・7月 20日に予定されているグルメ会について、概要説明パンフを用い、小笠原理事から

説明が行われ、食事会には未だ席の余裕が有る旨申し添えられた。 

・6月 6日に武蔵 OGM GC にて 22名参加でゴルフ会が行われたこと、そして 11月 7日に

秋の大会が行われることが原(洋)副会長から補足説明された。 

・坂口理事より、本年 11月に開催される写真作品展について補足説明がなされ、併せて小

平三田会の作品展についての参加要請がなされた。 

5. 総会関連イベントでの反省点並びに気付き事項の情報共有  

・各役員からの意見に先立ち、今次総会まで会長として準備を統括した坂口理事より、準

備と運営に携わった役員に謝意が述べられた。併せて、今後公開講座等を行う場合、会

員の中から講師を選んでも良いこと、塾員センターの北村課長には、充分礼を尽くし、

余裕を持った時間設定をすることが意見として述べられた。 

・総会出席者は 36名、懇親会出席者は 45名（来賓を含む）・・会長・幹事長確認数値 
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・今回の公開講座の入場者数は、今後同様な講座を企画する際の参考となる。（幹事長） 

・丑山会員によるアトラクション（クラウン・ショー）が秀逸であった。会員が行ったこ

とを非常に評価する。（会長） 

・アトラクション時の音響手伝いを当日豊山会員にお願いした。難しい作業であったが、

率先して引き受けてくれたことに感謝したい。（佐藤） 

・市・教委・社協の後援を仰いだため、報告書の作成を申し付けられた。（幹事長） 

・講演後に質問をしたかったので、講師には懇親会にも出席して頂きたかった。（中田） 

6. NL21号について 

・執筆者一覧は、早目に執筆者に送付頂きたい。今後は写真作品展幹事の大平会員にも送

付願いたい。（坂口）・・本件了解するも、従来サークル構成員である役員経由で連絡し

て頂くものである。（幹事長） 

・NL21にも記載するが、稲門会の「野草の会」から当会への参加要請あり。（坂口） 

・6 月 19 日開催の小平三田会作品展の内容を記事にする必要があること、また、現在の入

稿状況を考え、発送日を遅らすことを考えるべきではないか。（会長・幹事長・大内） 

・7月 1日の発送に拘らない（会長）、入稿締切は追而調整（大内）、発送作業は 7月 8日田

無庁舎 202号室にて行う。（幹事長） 

・本来的には、NLの編集問題は役員会ではなく、編集会議でおこなうべき。（会長） 

7. その他 

①ANA機体整備工場見学支援 

・今回初めて田無小が参加（特別支援学級を含む）する事、柳沢小の人数如何により学級

数が増える可能性がある事、昼食場所・午後のスケジュールを今後決める事（中田） 

・同行支援者は役員だけではなく、一般会員からも募るべき、そのためにNL送付時に別添

案内を付ける等の工夫が必要。（佐藤） 

②役員会日程 

・総会・新年会等の準備は、役員会で調整する必要があるが、それ以外は各サークル主体

の活動で良いのではないか。開催を奇数月・偶数月と規程する必要もない。（会長） 

・役員会の開催は、通常通り隔月（年 6回程度）で良いのではないか。（渡辺康生） 

③役員会での議長・書記の在り方 

・高梨会長時代に議長・書記は輪番制を採ったが、高橋会長時代に議長は会長、書記は役

員経験の長い人の輪番とした。本年度は多忙である町田理事を書記輪番から外し、副会

長内の輪番とし、佐藤新副会長には来年以降加わって頂くことにする。 

・会長が替わったことに伴い、議会運営の仕方も変わって然るべき。（宝井） 

・議長に関しては、会長の意向に沿う形で良い。（渡辺康生）本件は継続審議とする。 

 

次回役員会は 9月を予定。日時・場所は未定。書記は篠﨑副会長。 

以上   文責  大内 俊 


